

La parité de genre en vue des élections régionales est établie en Bolivie



La Paz, (RHC).- Le Tribunal Suprême Électoral de la Bolivie a donné l'ordre que les listes des candidats aux élections régionales soient rédigées sous le principe de la parité de genre, pour garantir aux femmes les mêmes possibilités.

La présidente de cet organe, Wilma Velasco, a envoyé le règlement aux cours départementales et aux organisations politiques habilitées dans ce pays pour participer aux élections de 2015.

Le document signale qu'une femme doit être en tête du bulletin de vote des candidatures aux postes de gouverneurs, maires, conseillers et élus municipaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41222-la-parite-de-genre-en-vue-des-elections-regionales-est-etablie-en-bolivie>



Radio Habana Cuba